

2021年4月16日

今後の面会制限についてのお知らせ

拝啓 陽春の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素はひとかたならぬ御愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年1月、国内においての新型コロナウイルス感染症の発生により、長期にわたり面会禁止を継続しているところでございます。ご家族の皆様には大変、ご不安やご迷惑をおかけしておりますが、ご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

報道でもご承知のとおり国内におけるワクチン接種が予定より遅れている状況ではありますが、当施設としましては職員、入所者様及び面会されるご家族様のワクチン接種状況と、市内の状況を確認し、段階的に次のステップである面会緩和の措置を考えていきたいと考えております。(リモート面会は継続中)

また施設におけるワクチンの接種状況などをホームページやお手紙にて随時お伝えして参ります。

変異株ウイルスの感染拡大など、依然、予断を許さない状況ではありますが、今後とも皆様のご理解とご協力を賜ります様、何卒宜しくお願い申し上げます。

敬具

医療法人タナカメディカル

介護療養型老人保健施設 博友会

施設長 高田 育郎